

Evaluierung des Suchtverhaltens und der Folgen in Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20. September 2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, über die Einschätzung der Lage des Drogenkonsums und der damit einhergehenden Problematiken in Margareten zu informieren.

Es wird die Zuweisung in die Kommission für Soziales, Gesundheit und Prävention beantragt.

Begründung

In der öffentlichen Wahrnehmung steigen der Drogenkonsum und die einhergehenden gesundheitlichen und sozialen Problematiken auch in Margareten. Dem subjektiven Eindruck zufolge ist der Anstieg des Drogenkonsums auch eine unmittelbare Nachwirkung der Corona Pandemie und der nach sich ziehenden massiven Verschlechterung der mentalen Gesundheit. Um gesundheitliche Schäden einzudämmen und die Sicherheit der BürgerInnen zu gewährleisten sind mögliche präventive Maßnahmen und insbesondere die Ausweitung des "Check it" Angebots und möglicher Kooperationen mit Apotheken im Bezirk zu evaluieren.

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Goger

